

An alle
Interessenten

Vorsitzender
Dieter Ohm
Grünewaldweg 6
53340 Meckenheim
Tel: 02225-910777
dieter.ohm@wv-bfm.de

Datum 23. Februar 2014

Pilotprojekt Windheizung

Sehr geehrte Damen und Herren,

in Meckenheim gibt es noch rund 4.000 Haushalte, die über die ab dem Jahr 1967 für Neubauten obligatorischen Nachtspeicherheizungen verfügen. Damals waren die Bauherren verpflichtet, diese Heizungen in den Häusern und Wohnungen einzubauen. Heute wird diese Heizungsart durch die veränderte Politik und die Folgen des Erneuerbare-Energien-Gesetz (EEG) immer teurer. Die Umstellung auf andere Heizungsarten kostet viel Geld, das nicht alle Betroffenen aufbringen wollen oder können. Gleichzeitig wird zu bestimmten Zeiten und unter besonderen Bedingungen überschüssiger Strom produziert, der in Deutschland nicht genutzt werden kann und ins Ausland verkauft oder abgeregelt wird.

Mit einer Presseerklärung, die der Generalanzeiger auszugsweise am 20. Februar 2014 veröffentlichte, haben wir über das Forschungsprojekt Windheizung der RWE informiert und die Meckenheimer Bürgerinnen und Bürger mit Nachtspeicherheizung aufgerufen, sich bei uns zu melden, wenn sie sich für dieses Projekt interessieren. Sie haben daraufhin uns gegenüber Ihr Interesse bekundet, worüber wir uns sehr freuen, weil wir der Auffassung sind, dass nur durch eine starke konkrete Interessenbekundung aus der Bürgerschaft die gewünschte Ausweitung des Projekts erreicht werden kann. Sie erhalten deshalb als Anlage ein Musterschreiben an die RWE mit dem Sie sich dort als Anwärtlerin bzw. Anwärter auf eine Beteiligung an dem Projekt melden können.

Wir hoffen, dass wir mit dieser Aktion gemeinsam erfolgreich sind und wären für eine Rückmeldung nach einer Reaktion der RWE dankbar.

Mit freundlichen Grüßen

